



✓ Mariana Rodríguez se postula para la alcaldía de Monterrey – .



Mariana Rodríguez se postula para la alcaldía de Monterrey – .

Mariana Rodríguez Cantúesposa del gobernador de Nuevo León, registrada como precandidata a la **Alcaldía de Monterrey**.

“Es el comienzo, todo será mejor con M de Monterrey”, dijo el gobernador Samuel García sobre Mariana Rodríguez.

García Sepúlveda se reincorporó al gobierno de Nuevo León, luego de la crisis que se desató hace una semana por su candidatura presidencial, que finalmente no pudo llevarse a cabo.

Precisamente ayer, el **tribunal electoral** propone confirmar la **incompetencia del INE** conocer la denuncia interpuesta contra el expresidente **Vicente Fox**, por violencia política de género contra **Mariana Rodríguez**, por lo que el INE la remitió **Conapré**.

La Unidad Técnica de Litigio Electoral del INE se declaró incompetente para conocer la denuncia, por lo que **Jorge Álvarez Máynez** Él impugnó la decisión.

El proyecto propone constatar la incompetencia del INE, al considerar que no afecta **derechos políticos electorales** Por Mariana Rodríguez.

[Mariana Rodríguez se postula para la alcaldía de Monterrey – . \(eseuro.com\)](https://www.eseuro.com)